

16 Provinces

Célébration du 57e anniversaire de l'indépendance du Gabon à Mouila...

Dans le calme et la mobilisation de toutes les communautés



Photo : Felicien Ndong

Le passage devant la tribune des agents de la Cnamgs...



Photo : Felicien Ndong

... et ceux des Travaux publics.

FN
Mouila/Gabon

MOUILA, chef-lieu de la province de la Ngounié, a célébré le 57e anniversaire de l'Indépendance à l'instar d'autres localités.

Les manifestations ont véritablement débuté le mercredi 16 août, avec le dépôt de gerbes de fleurs, par le gouverneur de province, Benjamin Nzigou, aux cimetières municipaux de Minguenga et Mangondo, respectivement dans les 2e et 1er arrondissements. Cette étape a été suivie de l'organisation d'offices religieux dans les différents lieux de prière, afin de placer les festivités entre les mains de Dieu.

Le soir, une retraite aux flambeaux a eu lieu sous la



Photo : Felicien Ndong

Remise de médaille par le gouverneur Benjamin Nzigou à un récipiendaire.

direction des Forces de sécurité et de défense dans les différentes artères de la ville.

La journée du 17 août a été marquée par plusieurs ac-

tivités. Le gouverneur a rendu les honneurs au drapeau en s'inclinant devant celui-ci, avant de suivre l'exécution de l'hymne national, La Concorde. Après

ce fut le passage en revue des troupes, en compagnie du lieutenant-colonel Landry Mbondo, commandant de la région militaire terrestre sud des Forces ar-

mées gabonaises. La remise des différentes médailles aux récipiendaires a suivi.

Une fois après avoir pris place à la tribune officielle, le gouverneur a présidé, en présence des autorités politico-administratives, le grand défilé au rythme de la fanfare venue de Bikélé. La gendarmerie nationale a ouvert le bal, suivie de l'armée de terre et d'un détachement de la sécurité pénitentiaire. Venaient ensuite les majorettes de la mission Sainte-Thérèse de l'enfant Jésus, les épouses des policiers et des gendarmes. Les services administratifs notamment le gouvernorat, la préfecture, les conseils municipal et départemental, les administrations publiques, parapubliques et privées n'étaient pas en reste. Cependant, la plus grande

mobilisation aura été celle des opérateurs économiques : la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), la Société des brasseries du Gabon (Sobraga), Addax Petroleum et la société Olam Palm Gabon. De même, les communautés étrangères vivant à Mouila se sont bien distinguées, notamment les ressortissants de l'Afrique de l'Ouest, à travers leur participation aux côtés des Gabonais.

Les manifestations se sont achevées, en apothéose, par l'illumination des feux d'artifice observés non loin du pont qui surplombe les deux arrondissements de la commune. Et pour joindre l'utile à l'agréable, un dîner de gala a été offert par le gouverneur et Mme Nzigou à leur résidence.

... et à Gamba

En toute simplicité



Photo : Dieudonné Mvoubou

Une vue des agents des Travaux publics lors du défilé.



Photo : Dieudonné Mvoubou

Les manifestations ont commencé par le dépôt d'une gerbe de fleurs au mausolée aux morts, effectué par le préfet Adrien Moukabi.

Dieudonné MVOUBOU
Gamba/Gabon

LES manifestations marquant le 57e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale à Gamba, chef-lieu du département de Ndougou, ont démarré normalement

le 9 août, Journée du drapeau mise à profit par les services de la mairie et les opérateurs économiques pour le pavoisement de la ville aux couleurs nationales.

Dimanche 13 août, célébrations de cultes pour la paix de la nation dans les différentes confessions religieuses.

Trois jours plus tard, c'est

à-dire le 16, comme à l'accoutumée, le préfet du département, Adrien Moukabi, a déposé une gerbe de fleurs au mausolée aux morts, en présence de la maire de Gamba, Clotilde Chantal Boumba Louey (promue lundi ministre déléguée auprès du Premier ministre) et des chefs de services administratifs départementaux.

Le 17 août, l'ensemble des responsables politico-administratifs ont, aux côtés de la première autorité du département, assisté au défilé militaire et civil, qui aura duré près d'une heure d'horloge, avant de partager un cocktail dans l'amphithéâtre du cercle culturel Plaine-Trois. La boucle des dites manifestations a été le dîner de

gala offert par le couple préfectoral à l'ensemble des convives. Occasion pour Adrien Moukabi de « saluer l'entreprise citoyenne Shell-Gabon qui nous a accompagnés dans notre département depuis des décennies, et avec qui nous partageons ces derniers moments émuants. Le moment présent, caractérisé par une forte crise

économique mondiale, qui n'épargne aucun pays, ni aucune couche de la population, exige de chacun de nous, des efforts et don de soi. Je voudrais vous exhorter à l'effort et à l'espérance. Car nous avons de bonnes raisons d'espérer.» Après la coupure du gâteau, la soirée s'est achevée très tard, à la grande satisfaction de tous.